

## SCHIESSSPORT

### Alle geplanten Anlässe sollen durchgeführt werden

68 Delegierte und Gäste haben sich am letzten Freitag zur 55. Delegiertenversammlung des Bezirksschützenverbandes Laufental (BSVL) in der Kulturhalle Seemättli in Liesberg eingefunden. Der Musikverein Brassband Liesberg sorgte für die musikalische Einleitung. Verbandspräsidentin Margot Gygi freute sich in ihren Einführungsworten, erstmals seit zwei Jahren wieder einmal eine Versammlung ohne Eingangskontrolle, Zertifikat und Masken zu leiten. Ferner zeigte sie sich zuversichtlich, dass alle geplanten Anlässe und die Verbandsmeisterschaft in der kommenden Saison durchgeführt werden können. Gemeindepräsident Markus Wackernagel erwähnte in seinen Grussworten insbesondere die zahlreichen Vereine in Liesberg und brachte die Hoffnung zum Ausdruck, dass die durch die Pandemie eingeschränkten Vereinstätigkeiten nun wieder aufleben werden. Das für anfangs September 2022 geplante Dorffest in Liesberg soll dazu den notwendigen Schub liefern. Maja Scherrer, Mitglied der Geschäftsleitung der Kantonal-schützengesellschaft Baselland, überbrachte die Grüsse des Kantonalvorstandes und dankte dem BSVL für seinen Einsatz.

Einstimmig wurden Jahresbericht und Jahresrechnung genehmigt. Alle bisherigen Vorstandsmitglieder inklusive Präsidentin Margot Gygi wurden für eine weitere Periode von zwei Jahren wiedergewählt. Für ihre guten Leistungen am vergangenen Feldschieszen durften die Nachwuchsschützinnen und -schützen Luca Evangelista, Leon Jeggle, Leonie

Stebler, Nadja Stucki, Bianca Franz und Mia Steiner, alle 300m, sowie Timothy Widmer, Janis Roth, Levin Fankhauser, Jan Beeler, Leon Jeggle und Sören Maske, alle 25m, die gravierten Messer entgegennehmen. Die Sektionswanderpreise für den Sieg am Bezirkswettschiessen gingen an den Schützenverein Liesberg (300m) und an die Pistolensektion Laufen (50m).

Mit kräftigem Applaus wurde das amtsälteste Vorstandsmitglied Peter Stähli zum Ehrenmitglied des BSVL ernannt. Mit seinen Leistungen als aktiver Schüt-

ze, u. a. Podestplätze an internationalen Wettkämpfen, und das Einbringen seiner Fachkenntnisse in verschiedenen Gremien, u. a. seit 1995 Matchchef 300m und seit 1998 auch Vizepräsident des BSVL, hat er viel für das Schiesswesen und Sportgeschehen im Laufental und im Basbiet getan. Die Verbandspräsidentin ist froh, auch weiterhin auf den Rat und die Kenntnisse von Peter im Vorstand des BSVL zählen zu dürfen.

Ruedi Grun  
Liesberg



Peter Stähli: Neues Ehrenmitglied des Bezirksschützenverbandes Laufental. FOTO: ZVG